
 

 

 

 

 

 

NACHRICHT VOM DONNERSTAG DEM 13 OKTOBER 2022 

(Gebetstreffen, direkt Facebook Italien) 

ITALIEN 

 

LUCIA VON FATIMA 

Brüder und Schwestern, Ich bin es die Lucia von Fatima, Lucia dos Santis, die 

Welt hat Mich immernoch nicht anerkannt, aber Ich bin im Himmel mit Unserer 

Mutter, mit Jacinta und Francisco auch sie sind heute mit Mir hier, um über die 

Welt zu sprechen, nichts wissend von den Betrügereien, die dort in der 

Vergangenheit geschehen, welche das dritte Geheimnis der Fatima betreffen. Als 

ich in Coimbra lebte, die Jahre waren für Mich vergangen, icv sang jeden Tag mit 

einigen Schwestern welche mir glaubten und Mich bis an Meinen Tod begleiteten. 

Ich wollte mich an die Momente erinnern, in denen Ich in Fatima gelebt habe, an die 

Cova, zusammen mit Jacinta und Francisco. Ich habe so gesungen: am 13 Mai 

erschien mir Maria den drei kleine Hirtenkindern in der "Cova de Iria" jetzt singen 

wir zusammen, Tränen liefen über mein Gesicht. Es war ein süßer Moment, sich 

daran zu erinnern, was passiert war,Unsere Mutter, Unsere Mutter, sprach oft mit 

uns, bis zum 13 Oktober, dem Tag des großen Wunders. Das ist es, was die Welt 

weiß, aber Wir werden dir offenbaren, was du nicht weißt. 

 

JACINTA VON FATIMA 

Brüder und Schwestern, Ich bin es eure Schwester Jacinta von Fatima, wir sind hier 

um zur Welt zu sprechen, aufdass ih erhört was euch Unsere Mutter offenbart hat. 

Unsere Mutter spricht oft zu euch, Sie hat euch viele wichtige Dinge offenbart, 

welche von diesem wichtigen Moment sprechen. Das dritte Geheimnis der Fatima 

wurde seitdem mehrfach vom Vatikan manipuliert, sie wollten jedes Wort 

ändern, weil sie so viele Dinge berührten, würde die Welt bekehrt werden, wenn 

dies offenbart würde. Unsere Mutter hat uns gelehrt immer die Wahrheit zu sagen, 

Sie sagte uns auch dass ihr Sohn Jesus sterben musste, weil er immer die Wahrheit 

sagte. Unsere Mutter hat uns "am 13 Oktober ein großes Zeichen gesandt, aufdass 

viele Seelen die von verschiedenen Orten kommen anfingen zu glauben aber mit der 

Zeit die verging, viele Geweihte haben viele Seelen vom Glauben distanziert und 

viele Seelen gehen auch heute noch zur Hölle. Ich habe es gesehen und es ist 

schrecklich, zuzusehen wieviele Seelen in der Hölle enden ich habe auch viele 

Geweihte dort gesehen, glaubt mir es ist die Wahrheit. Unsere Mutter hat viel mit 

uns gesprochen, über so viele Nationen die verschwinden werden und Sie sagte uns, 

fürchtet euch nicht, denn wer betet hat den Schutz des Himmels, Sie sagte uns hört 

auf euer Herz denn darin ist die Wahrheit. In der heutigen Welt werden die Gesetze 
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Unseres Allmächtigen Vater Gottes nicht mehr respektiert und aus diesem 

Grunde durchlebt die Welt im Moment gerade einen Reinigungsprozess, 

welcher durch Kriege, Epidemien und Katastrophen statt findet, und dies ist 

erst der Anfang, es wird noch viele Kriege geben, immer größere viele 

Epidemien werden an den verschiedenen Orten dieser Welt erfolgen, dies wurd 

dazu dienen, dass der Mensch verstehe kann dass Gott unser Schöpfer ist und 

nicht der Mensch. 

 

FRANCISCO VON FATIMA 

Brüder und Schwestern, Ich bin es Francisco, habt keine Angst, wir sind hier, weil 

Unsere Mutter möchte, dass die Welt die Wahrheit erfährt, die sie uns offenbart hat, 

als Unsere Mutter uns erschienen ist.wir haben Sie gefragt: Mutter werden diese 

Kriege jemals enden? Und Sie antwortete uns: meine Kinder, wenn die Menschen 

bekehrt und gesagt sein werden und Gott lieben, erst dann werden die Kriege enden. 

Dann sagte Sie uns dass die Welt einen Führer haben würde, dass es alles enthüllen 

müsste, was Unsere Mutter uns offenbart hat Johannes Paul II er war die 

Barmherzigkeit Gottes auf dieser Welt, aber die Männer der Macht haben ihn daran 

gehindert dies alles preiszugeben, sie zogen es vor der menschlichen Macht zu dienen 

und den Allmächtigen Vater Gottes beiseite zu lassen. Betet Brüder und 

Schwestern denn es werden noch große Dinge geschehen der Allmächtige Vater 

Gottes möchte die Rettung Aller, Unsere Mutter bittet den allmächtigen Vater 

Gottes darum, aufdass keine Seele verloren geht lasst uns Ihr helfen durch Gebete, 

durch Büssen. Wir haben es immer so gemacht und werden es auch weiterhin so 

machen, Brüder und Schwestern, erwacht saß Dritte Geheimnis ist am geschehen. 

 

LUCIA VON FATIMA 

Brüder und Schwestern, die kirchlichen Autoritäten brechen zusammen, Angst, 

Angst erliegt ihnen, sie werden für den Betrug bezahlen, den sie begangen 

haben. Unsere Mutter bat mich das Dritte Geheimnis an Johannes Paul II zu 

offenbaren, aufdass er es auf der ganzen Welt hätte verbreiten sollen. Er ist der Papst, 

er ist unschuldig , er ist nicht schuld wenn Seelen getäuscht wurden. Der Schaden, 

der in der Krone von Unserer Mutter in Fatima ist, wurde ersetzt, um die 

Beweise zu vernichten, dieselben, die die Ermordung von Johannes Paul II 

organisierten, waren verantwortlich was nie geschah durch den Willen von 

Unserer Mutter. 

Die ganze Wahrheit wird herauskommen, sogar über Albino Luciani, auch er 

war unschuldig er ist ein Märtyrer, Brüder und Schwestern nicht alle haben den 

Mut über dies zu reden, aber niemand kann den Allmächtigen Vater Gottes 

aufhalten, der die Gerechtigkeit geschaffen hat, denn das Dritte Geheimnis von 

Fatima ist wichtig für die Rettung der Menschheit. 

Betet für die Bösen die ihre Seelen verletzen und sie verletzen auch ihren Nächsten 

Unsere Mutter hat uns immer gebeten für die armen Sünder zu beten, heute bitte Ich 

euch darum Betet und verurteilt nicht, liebt und vergeht seid reiner Seelen denn die 

Welt ist nicht rein, nur wer die heiligen Gesetze befolgt wird es sein. 



Brüder und Schwestern, bald werden wir wieder kommen um zu euch zu 

sprechen, aber jetzt müssen wir euch verlassen, lasst uns alle zusammen singen, 

aufdass die Liebe, der Frieden und die Gelassenheit des allmächtigen Vater Gottes 

und Unserer Mutter auf euch herab kommt. 

Unsere Mutter segnet euch Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen 

Geistes.  

Unsere Mutter ist mit mir und mit euch. 

 


